

## 年中組、3回目の「英会話教室」を実施！～あいさつだけでなく、住んでいる場所の言い方も！～



3月6日(水)に3回目の「英会話教室」がありました。

初めに全員で前回覚えた「英語でのあいさつ」を「カルちゃん先生」と行いました。慣れてきたせいか、声もアクションも大きくなってきました。特に、「I am from japan」の時は大きく飛び跳

ねる子もいて、本当に楽しそうです。

次に「世界の国々のあいさつ」など、今までに習った英語の歌を、振りつけをしながら元気に歌いました。

次は、前回の宿題である「10までの数字」を英語で言う練習です。「10、9、8……」と逆に言うのは難しいので、前回と同じように歌で覚えることにしました。「zoom zoom zoom we are going to the moon」を歌いました。両手を合わせて頭の上にあげ、ロケットの形を作って歌います。カウントダウンが終わったら、思いっきりジャンプします。ほとんどの子が大きな声で数字を言うことができました。

次はホワイトボードに、日本人の男の子とアメリカ人の女の子が描いてある絵を貼り、「どこに住んでいますか」「どんな果物が好きですか」という質問に答える練習をしました。「I live in japan」「I live in mooka」と住んでいる場所を答えたり、「I like strawberry」「I like watermelon」というように好きな果物を答えたりしました。年中さんにとっては難しいと思いましたが、一生懸命取り組んでいました。

最後に、的当てゲームをしました。男の子は「banana」、女の子は「peach」が描かれてあるカードに、布の中に豆を詰めた袋を当てていきます。子どもたちは真剣そのもの。大いに盛り上がりました。

【写真】表情豊かで、本当に楽しそうです。場面によっては、真剣な表情で取り組むことも。生き生きと活動する子どもたちの様子をご覧ください。

また、積極的に手を挙げ、前へ出て活動する子も。たくさん褒められ、自信がついてきているようです。

2019/0

